



子どもたちへ伝えたい大切なもの

校長 門脇 伸也

子どもたちへ伝えたい大切なものがある。

“お祭りの人々の賑わいと、お囃子の音色は心が躍る。宵が迫ってくる中、提灯の明かりは優しく美しい。神輿の担ぎ手の子どもたちと周囲の教員、6名の地域の方からも威勢の良い盛り上げの掛け声があがると、一体感を感じる。祭り半纏を着た子どもたちの歓声とおぼしきあふれる笑顔があった。魚つり、輪投げ、ゴムを引くと飛び出す玉による的中(まとあて)、ポッチャの玉による的中(あてなど、夢中で挑む子どもたちは「私、できたよ。見て見て」と目に光があった。商店街の方からは「十二社」の由来についてお話をさせていただき、子どもたちは熱心に聞いていた。感謝の気持ちを、自分にできる表現・表出方法で伝えている児童・生徒もいた。”

19日(土)の地域交流は、体育館の中でこんな光景をつくることができました。

コロナの影響で、縁日や祭礼などのイベントが軒並み中止に追い込まれています。十二社のお祭りも中止となる中、「地域交流はなんとしてもやり遂げたい」と、商店街の方と実現に向けて話し合ってきました。たくさんの方に支えられていると感じる毎日を送っております。

コロナ禍のなか、強力な感染力の不安と闘うために、うがい・手洗い・マスク・消毒・換気で応戦しています。再度訪れるかもしれない休校・分散登校に対して、学びの機会をどう確保するか、課題は山積みです。とりわけ、感染症予防のスキルの向上のために外部からの様々なご協力に感謝申し上げます。

いよいよ29日からプールの授業も始まります。特に更衣室内での「3密」を防ぐため、校内では幾度も協議してきました。プール機器を扱う業者の方や保健所の皆様にも、ご協力いただきましたこと感謝申し上げます。

通学・訪問の保護者の皆様には、校内の様子を遠隔通信やHP、学年・グループのお便り等で随時お知らせしていきます。感染症予防へのご協力を、引き続きよろしく願いいたします。

クラス活動



これからよろしくね

待ちに待ったクラス活動が始まりました。第1回目の活動では、友達との仲を深めるため、「さがしてあいさつゲーム～ともだちあつめ～」を行いました。自己紹介後に「ゲット」することのできる友達の顔写真シールを眺めて、嬉しそうに笑顔を浮かべる児童もいました。これまで直接会うことのできなかった友達ともようやく顔を合わせることができ、これからのクラス活動に期待が高まる素敵な時間を過ごすことができました。(田中 幸)

学校中を探せ

2学期になりクラス活動が始まりました。2組では、地下1階と1階、2階に隠された宝を探しました。3グループに分かれ、最初にどこから探すかグループの友達と話し合い、それぞれたくさん宝を取ることができました。今までは違うグループで会えなかった友達と一緒に活動することができ、たくさん嬉し表情が見られました。(中桐 萌果)

3組クラス活動

3組のクラス活動では「ハンドサッカー」や「ポッチャ」など、様々な競技に取り組んできました。今月は「ゲートゴルフ」というスポーツを行いました。固定されたクラブに付けた紐を引いてボールを打ったり、様々な形をしたクラブでボールを打ったりして、自分に合ったものを選び、友達と協力してゴールまでボールを運ぶことができました。

(富田 佳貴)

次号では、中学部と訪問学級の
クラス活動を載せます。お楽しみに!



総合防災訓練を終えて

生活指導部 吉田 真由美

災害が身近に感じられる昨今、今年度は「総合防災訓練」と命名し、一日を通じた防災訓練に取り組みました。午前中に行った起震車体験は、初めての取り組みでしたが、クラスごとに実態に合わせた体験ができた有意義な時間となりました。非常食の試食訓練では、事前に災害や非常食についての授業を実施したことで、普段とは違う食事内容にもスムーズに対応できました。また、午後の引き渡し訓練では、多くの保護者の方にご協力いただき、一斉メールや災害時伝言ダイヤルでの情報伝達など、災害時に必要な対応について確認することができました。訓練を通して、いくつかの課題も明らかになり、教職員全体で確かめ合う良い機会となりました。今後も災害時に備え、教職員と保護者が一体となって児童・生徒を守る取り組みを行っていきたくと考えています。



10月の予定

1	木	安全指導	時差
2	金		14:40
5	月	小：体重測定	時差
6	火		15:35
7	水	中：体重測定 眼科診（予備日）	14:40
8	木		時差
9	金	中3 修学旅行（延期）	14:40
12	月	摂食相談	時差
13	火	避難訓練 整形診	15:35
14	水	一斉1 便下校	13:35
15	木	小児診	時差
16	金		14:40
19	月	教育実習始	時差
20	火		15:35
21	水		14:40
22	木		時差
23	金	中：外国語活動	14:40
26	月		時差
27	火		15:35
28	水		14:40
29	木	耳鼻科診（予備日）	時差
30	金	運動会リハーサル／教育実習終	14:40

ICTを活用した授業

ICT 機器を使って

小学部 比嘉 翔子

低学年こすもす・すみれグループでは、生活単元学習で、ICT機器を活用した「かぶの水やり」の疑似体験を行いました。外での活動が難しい日に、教員が直接水やりをする様子をライブ中継し、教室にいる子どもたちと結ぶことで、一緒に楽しみながら、水やりをすることができました。また、かぶの成長も途切れる事なく確認することができ、とても有意義な時間を作ることができました。

研究部より

校内研究日

研究部 長嶋 泉実

9月19日の研究日は、各グループに分かれて算数・数学の指導案の検討を行いました。算数・数学の指導案と単元指導計画を見て、疑問点やアドバイス、良いと思った点などを付箋紙に書きだし、それぞれ色分けして分類しました。どのグループもたくさんの意見が出され、授業づくりを見直す充実した時間となりました。



交流の日



特別活動担当 土屋 由伸

新型コロナウイルス感染症予防のため、今年度は各クラスが順番に「交流の日」に参加しました。今年度も十二社商店街親睦会の皆さんが来校されました。体育館で児童生徒に「十二社」は西新宿四丁目の昔の地名であることを教えていただき、そして記念品を手渡ししていただきました。

次に「チョイサ、オイサ」の掛け声に合わせて新宿養護神輿を担ぎました。最後に縁日の出し物（魚釣り・的当て・輪投げ）を楽しみました。十二社商店街親睦会の皆さんも一緒に入ってください、地域の方々と交流を深める良い機会となりました。

